

3/4

議場コンサート

市議会定例会



新議場における定例会を記念して、初めて議場コンサートを開催しました。演奏は、平成9年に栃木県北部のアマチュア弦楽器奏者により結成された「モーツァルト合奏団」により行われ、モーツァルトやヴィヴァルディの曲目を演奏しました。同合奏団は地域に根ざした音楽文化の向上に貢献しております。

弦楽合奏ならではの音色や響きの美しさに包まれながら新議場の歴史の第1歩を刻みました。

3/5

とちぎ国体での活躍に期待

相撲競技強化指定選手の認定

令和3年開催のとちぎ国体において本市が相撲競技の会場となります。

国体に向け相撲競技の選手を育成、強化することを目的として、市内の中学校で唯一専門の相撲部がある若草中学校を相撲競技強化指定校に認定しました。また、強化指定選手として小中学校の児童生徒15人、今年度から新たに高校生も対象とし5人を認定しました。とちぎ国体での選手の活躍を期待します。



3/26

大田原市の地酒で乾杯！

大田原六つ蔵新酒・自慢の味発表会2019



3月26日に「市の地酒とまちおこし研究会(脇村光彦会長)」の主催で、市の地酒や特産品などをPRする「大田原六つ蔵新酒・自慢の味発表会2019」が開催されました。今回は、県産オリジナル酒米「夢ささら」を使用した地酒もお披露目され、300人を超える参加者が自慢の味を堪能されていました。市には県内最多の6つの酒蔵があり、地酒を通して、市の自然豊かで住みよい環境等をアピールし、産業の振興につなげていきます。

3/28

ふれあい交流協定締結

わらびし
埼玉県蕨市

平成25年12月に「災害時における相互応援に関する協定」を締結した埼玉県蕨市と、3月28日に「ふれあい交流協定」を締結しました。

この協定により、『市民の教育・文化・スポーツなどの交流』『市の産業・観光交流』など、市民同士の交流を支援し、両市の友好関係をより深めていきます。

